

# ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



ENT. VIRT. DE APREND. PARA LA ED. HÍBRIDA: SU  
PEDAGOGÍA Y DIDÁCTICA

**EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA PANDEMIA**

**PROFESOR: MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ HERNANDEZ**

**ALUMNA: JAZMIN GALILEA MONTES MORALES**

**1° B    2° SEMESTRE    #20**

## **EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA PANDEMIA**

Pues durante el tiempo de pandemia yo estaba cursando la preparatoria, dure 2 años trabajando de manera tecnológica (en línea), mis profesores no eran tan exigentes; por ejemplo, casi no hacíamos videollamadas, eran muy pocas las veces que nos reuníamos por zoom (esa era la app que utilizábamos), la verdad a mi no me gusto su modo de trabajar, los maestros nos mandaban los trabajos todos juntos y revueltos, no nos daban explicaciones, solo las indicaciones y nosotros teníamos que investigar los temas para poder realizarlos, era tanta información que teníamos que aprender por nosotros mismos que la verdad yo no recuerdo haber aprendido algo acerca de las materias que llevaba en ese tiempo.

La forma en la que nos comunicábamos era por WhatsApp, y a veces no nos contestaban, o si lo hacían era ya muy noche, cuando los trabajos ya tenían que estar en la plataforma de Google classroom, ahí era donde subimos nuestras "tareas".

Tuve que ver varios tutoriales para poder aprenderle a Classroom, a trabajar en la computadora, ya que nunca la había utilizado para realizar trabajos, también tuve que desenvolverme un poco más, porque a veces los trabajos finales eran videos, entonces pues también tuve que aprender a editar en varias aplicaciones, la que más me funcionó y a la que más le entendí fue a capcut.

Tuve que hacer el intento de aprender ingles por mi cuenta (aunque no aprendí nada, la verdad).

Pues eso es lo que me acuerdo que viví en pandemia, en cuanto a mi educación.